

El Prof. Ramón Martínez Avitud supervisa la construcción del camino en Tanzumadz

✓ El día de hoy, el presidente municipal de Huehuetlán, Prof. Ramón Martínez Avitud, realizó una visita a la comunidad de Tanzumadz para supervisar los avances de la obra de construcción del camino, una solicitud histórica de los habitantes que, después de años de espera, finalmente está siendo atendida.

Este proyecto es especial no solo porque representa un beneficio directo para la conectividad y el desarrollo de la comunidad, sino porque está siendo realizado por la misma gente de Tanzumadz. De esta manera, no solo se logra mejorar la infraestructura de la región, sino también generar ingresos para las familias de la localidad, fortaleciendo su economía y creando un sentido de pertenencia en la obra.

El Prof. Ramón Martínez reiteró su compromiso con el bienestar de las comunidades y destacó la importancia de trabajar de la mano con la población para lograr resultados que realmente transformen la vida de las personas.

“Este camino no solo une lugares, también une esfuerzos y corazones. Es una muestra de lo que podemos lograr cuando trabajamos juntos por el bien común”, señaló.

La construcción del camino en Tanzumadz es un paso más hacia el desarrollo de Huehuetlán, y con este proyecto, se reafirma el compromiso de la administración municipal con las necesidades y sueños de su gente.